



Mit diesen flirt-fever Tipps jetzt zum Flirt-Profi werden

Auch im Internet fällt vielen Singles das Flirten noch schwer. Die Singlebörse flirt-fever gibt den eigenen Mitgliedern wichtige Flirt-Tipps, wie die Flirt im Internet gelingt

(Schönebeck) Die Zahl der online flirtenden Singles in Deutschland steigt beinahe täglich. Allein die Singlebörse flirt-fever verfügt mit über vier Millionen Mitgliedern über eine sehr große Flirt-Community. Die Chancen, bei flirt-fever (<http://www.flirt-fever-blog.de>) einen passenden Partner zu finden, stehen gut. So sehen sich über 80 Prozent der deutschen Singles nach einem neuen Partner. Wer aktiv flirtet, der erhöht seine Chancen auf Dates oder gar eine feste Beziehung um ein Vielfaches.

Bei der Partnersuche sollten Singles beachten, dass der perfekte Partner meist nur in Hollywood-Filmen plötzlich vor der eigenen Haustüre steht. Es gilt also, die Initiative zu ergreifen und aktiv zu flirten. Flirt-Portale wie flirt-fever stellen dabei einen guten Weg dar, um mit anderen Singles ins Gespräch zu kommen. Doch auch bei flirt-fever gilt die Devise: lieber finden als gefunden zu werden! Bei der großen Zahl an Mitgliedern sollten Singles selbstständig auf die Suche gehen. Idealerweise verhalten sich flirt-fever Mitglieder dabei souverän, locker und offen. Ziel soll sein, das Interesse des Singles zu wecken. Wer einen unsicheren oder gar einsamen Eindruck macht, wird keine guten Flirt-Chancen besitzen. Besonders attraktiv wirkt selbstbewusstes Verhalten, vor allem Frauen schätzen einen starken, maskulinen Typ Mann mit viel Selbstvertrauen. Das Online-Dating bei flirt-fever sollte jedoch nicht die einzige Aktivität im Leben eines Singles sein. Idealerweise pflegen Singles Hobbys und Aktivitäten, bei denen sie in Kontakt mit anderen Menschen kommen. Diese Erfahrungen können im eigenen Flirt-Profil und mit anderen Singles bei flirt-fever geteilt werden. Der Vorteil: Singles machen sich so interessant für andere und finden auf diese Weise Partner, die ähnliche Interessen teilen. Wichtig: immer ehrlich bleiben! Bei Dates außerhalb von flirt-fever zeigt sich schnell, ob einer der Singles sein Profil geschönt hat oder auch im echten Leben interessant und aufregend ist. Wenn die ersten Flirts nicht erfolgreich sind, sollten Singles niemals aufgeben. Wer viel flirtet, der kommt mit vielen Menschen in Kontakt und erhöht die Chancen, dem Single-Dasein ein schnelles Ende zu bereiten.

flirt-fever zählt zu den Pionieren des deutschen Online-Datings. Bereits seit dem Jahr 2001 ist das Portal ein fester Bestandteil der Dating-Szene. Ein konstant hoher Stamm an Usern sowie eine hohe Flirt-Aktivität machen flirt-fever auch 2013 zu einem der beliebtesten Flirt-Portale. Zusätzlich zur Singlebörse bietet flirt-fever unter anderem mit dem Flirt-Wiki (<http://www.flirt-wiki.de>) eine umfangreiche Wissensdatenbank zu den Themen, Dating, Liebe und Beziehungen.

Pressekontakt

Prebyte Media GmbH

Herr K. U.
Friedrichstraße 55
39218 Schönebeck

flirt-fever.de
info@flirt-fever.de

Firmenkontakt

Prebyte Media GmbH

Herr K. U.
Friedrichstraße 55
39218 Schönebeck

flirt-fever.de
info@flirt-fever.de

Die Prebyte Media GmbH betreibt mit flirt-fever eine der erfolgreichsten Singlebörsen Deutschlands. flirt-fever verzeichnet über vier Millionen Nutzer, insbesondere in der Altersgruppe zwischen 20 und 40, und täglich zahlreiche Neuanmeldungen. flirt-fever ist auch bei Twitter @flirtfever vertreten. Seit Juni 2012 bietet flirt-fever mit dem Flirt-Wiki zudem eine zentrale Wissenssammlung zu den Themen Flirten, Dating und Liebe.

Anlage: Bild

